

Melalui Latihan PBB, Satgas TMMD Tanamkan Disiplin Dan Cinta Tanah Air Siswa SDN Cangkring

Hendrik Sanjaya - GROBOGAN.XPRESS.CO.ID

Aug 3, 2023 - 13:26



Satgas TMMD Berikan Pelatihan PBB Siswa SDN Cangkring

GROBOGAN - Tak hanya berkonsentrasi pada pembangunan fisik saja, di tengah kesibukan program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Reguler ke-117 Kodim 0717/Grobogan, sejumlah Anggota satgas menyempatkan diri untuk melatih Peraturan Baris Berbaris (PBB) guna menanamkan disiplin sejak dini kepada Anak-anak SD Negeri Desa Cangkring Kecamatan Tegowanu Kabupaten Grobogan.

Adalah Serda Fajar Dwi Saputra salah satu Anggota satgas yang kesehariannya berdinasnya di Yonarhanud 15/DBY Semarang, dirinya bersama anggota memberikan latihan dasar kepada siswa siswi SD berupa latihan Peraturan Baris

Berbaris (PBB), Peraturan Penghormatan, dan Dasar-dasar Kedisiplinan serta latihan tata upacara bendera. Selain itu Serda Fajar Dwi Saputra juga mengisi dengan pembekalan semangat Nasionalisme dan cinta tanah air.



"Kami sangat berharap apa yang telah diberikan dapat bermanfaat dan berguna bagi para siswa selain mengetahui tata cara baris berbaris yang benar, adik-adik kita ini juga kami tanamkan disiplin melalui latihan PBB ini," jelas Fajar.

Walaupun dalam keadaan capek, dan cuaca sangat panas, nampak wajah anak-anak SD tersebut sangat antusias dan bersemangat saat Serda Fajar Dwi Saputra dan anggota Satgas memulai latihan, Bahkan, di sela-sela berlatih baris berbaris tersebut, sejumlah anak mengutarakan niat dan minatnya untuk menjadi TNI. "Kalau sudah besar saya bercita-cita ingin menjadi seorang tentara. Supaya kelihatan gagah, keren, dan dapat membela bangsa dan negara," kata salah seorang anak SDN Cangkring.

"Pak tentara kok baik baik semua ya, saya kira pak tentara itu galak, serem dan menakutkan, ternyata bisa bercanda dan juga bisa membuat kita tertawa bahagia," tambahnya.



Siti Khotimah selaku Kepala Sekolah SDN Cangkring menyambut baik kehadiran Satgas TMMD kodim Grobogan di sekolahnya. Siti Khotimah menyampaikan terimakasih sudah dikunjungi. Terlebih telah memberi pelatihan dan memberi motivasi kepada para siswa . Ini akan memberi pengaruh baik untuk pengalaman anak-anak tersebut. Selain itu, dengan berlatih baris berbaris bersama prajurit TNI, Jiwa kedisiplinan dan tanggung jawab anak-anak akan terbentuk.

"Bekal positif dari pak tentara ini sangat berharga. Terlebih tadi juga telah memberi latihan PBB juga. Di dalam PBB kental dengan nuansa jiwa kedisiplinan. Diharapkan kedisiplinan mereka makin terasah. Ini turut membentuk karakter positif anak sejak dini sehingga tidak gampang terpengaruh hal-hal yang berbau negatif dari pergaulan yang tidak sehat," ungkap Khotimah.

"Saya bangga dan senang, selama satgas TMMD di desa kami telah banyak memberi manfaat dan dampak yang positif bagi warga cangkring, terlebih bagi anak-anak SDN Cangkring sudah bisa mengerti peraturan baris berbaris yang benar, sehingga mereka mendapat ilmu dan pengalaman baru dari bapak TNI," tutupnya.

Jurnalis : YT